

Gesellschaft - Bürger und Polizei für mehr Sicherheit e.V.

in Frankfurt am Main



Frankfurt am Main, den 21. Juli 2003

Einladung

Die Polytechnische Gesellschaft setzt ihre Tradition fort, mit einer Großspende zur Lösung sozialer Probleme beizutragen. Mit einer Großspende in Höhe von 25.000 € würdigt die Gesellschaft das langjährige Engagement der „Gesellschaft – Bürger und Polizei für mehr Sicherheit e. V.“ auf dem Gebiet der Drogenhilfe.

Der Präsident der Polytechnischen Gesellschaft, Herr Prof. Dr. Hans-Jürgen Hellwig, überreicht am

Mittwoch, den 23. Juli 2003,
um 15.00 Uhr ,
im Polizeipräsidium Frankfurt am Main,
Dienstzimmer des Polizeipräsidenten,
Adickesallee 70,
60322 Frankfurt am Main

dem Frankfurter Polizeipräsidenten und Vorsitzenden der „Gesellschaft- Bürger und Polizei für mehr Sicherheit e. V.“, Harald Weiss-Bollandt, einen Scheck in o. g. Höhe. Die Gesellschaft wird mit dieser Summe einen weiteren Beitrag zur finanziellen Unterstützung von Drogenhilfeprojekten leisten. Polizeipräsident Weiss-Bollandt macht anlässlich der Scheckübergabe nähere Ausführungen über die beabsichtigte Verwendung der Spende.

Alle interessierten Medienvertreter sind hierzu eingeladen.

Jürgen Kapp
Geschäftsführer

Tel.: 069/755 – 82 000

Gesellschaft - Bürger und Polizei für mehr Sicherheit e. V.: c/o Polizeipräsidium Frankfurt am Main, Adickesallee 70, 60322 Frankfurt am Main

Vorstand: Polizeipräsident Harald Weiss Bollandt (Vors.); Oberbürgermeisterin Petra Roth (stv. Vors.); Dr. Wolf Klinz, Präsident der IHK Frankfurt am Main (stv. Vors.); Frank Albrecht, Vorsitzender d. Einzelhandelsverbandes Frankfurt - Main-Taunus - Hochtaunus; Dr. Wilhelm Bender, Vorstandsvorsitzender der Fraport AG; Dieter Schlatermund; Bürgermeister Joachim Vandreike; Klaus Wächter, Sprecher des Vorstands der Frankfurter Sparkasse (Schatzmeister).

Geschäftsführung: Jürgen Kapp, Frankfurter Sparkasse

Frankfurt

Bankverbindung: Frankfurter Sparkasse, BLZ 500 502 01, Konto-Nr. 136 002